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平成２７年度室蘭開発建設部総合評価審査委員会（第１回） 審議概要

開催日及び場所 平成２７年 ８月 ４日（火） 室蘭開発建設部１階大会議室

委 員 川村 志麻（委員、室蘭工業大学 准教授）
かわむら し ま

木村 克俊（委員長、室蘭工業大学 教授）
き む ら かつとし

下夕村 光弘（委員、苫小牧工業高等専門学校 教授）
し た む ら みつひろ

菅田 紀之（委員長代理、室蘭工業大学 准教授）
す が た のりゆき

俵 藤 亥久生（委員長代理、日本工学院北海道専門学校 副校長）
ひようどう い く お

（五十音順）

議 事 次 第
１ 開会
２ 部長あいさつ
３ 議 事

( ) 総合評価落札方式、プロポーザル方式の実施結果及び予定について1
( ) 個別審議2
( ) その他3

４ 閉会

議 事 意 見 等

（１）総合評価落札方式、プロポーザル方式
の実施結果及び予定について

（２）個別審議

＜工事事後審査＞

①沙流川総合開発事業の内平取ダム堤体建設第
１期建設工事

・河床砂利を用いるコンクリートの骨材製造に ・発注者側の提案想定と極端に大きな差が生じて
おける品質管理に係る提案において、発注者側 いるとは、感じていない。
の提案想定と業者側の提案に違いが生じたので
はないか

・ヒアリングの対象者は、どういう方か ・管理技術者で、落札後の現場責任者です。

②一般国道３６号室蘭市外区画線設置工事

・区画線施工時の安全対策について提案を求め ・人数の多さが、提案として相応しいと考えられ
ているが、交通誘導員の増設を除く理由は何か ないためである。

・ボランティア等の実績ありとあるが、どのよ ・社会資本整備に関するものである。
うなことをしているのか

③苫小牧港東港区岸壁建設工事

、 、・平坦性の向上は、品質管理として評価しない ・平坦性の向上については 港湾工事の仕様書で
、 。のか 出来高管理になるため 品質管理には該当しない
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＜業務事後審査＞

④一般国道３７号室蘭市白鳥大橋維持管理検討
業務

特になし

⑤勇払東部（二期）地区事業評価検討業務

・ヒアリングは実施しているのか ・今回は、実施していない。

（３）その他

特になし

委員会による意見の具申又は勧告の内容

なし

※評価の具体にかかる内容については掲載しておりません。


